

Le centre médico-psycho-pédagogique prend des couleurs

Un décor mural pour les enfants

Le centre médico-psycho-pédagogique se met à la portée de la population enfantine qui le fréquente. Mercredi soir, il a inauguré, en présence de Marianne Bruno, maire adjointe à l'éducation, et de Chantal Bernard, directrice de l'école municipale des arts plastiques, un décor mural ludique qui a transformé un couloir impersonnel et anonyme en espace de jeu.

C'est le directeur du centre, Dominique Illiaquer, qui a pris l'initiative de faire appel à l'école municipale. Celle-ci a confié à Valérie Clovet, stagiaire et peintre décorateur, la conception et la réalisation d'un décor mural ludique. Fanions qui se déplacent, bateaux-clowns qui basculent, transformation des vitres en hublots-bouées, l'ensemble est particulièrement réussi et très évocateur de l'imaginaire enfantin.

« Dans l'aménagement de cet espace, c'est l'adulte qui est allé vers les enfants », constate Chantal Bernard.



En conservant et en réalisant ce décor mural, Valérie Clovet a retrouvé ce qui fait le propre de l'enfance.